



L'AMÉRIQUE SOUS ATTAQUE

GERALD FLURRY

GE

L'
SO

Ce n'est pas de l'incompétence

L'Amérique sous attaque (Chapitre 8)

- Gerald Flurry
- [11/01/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Élection volée, fausse insurrection](#)

Au cours de la première année de sa présidence, en 2021, Joe Biden a annoncé que l'Amérique mettrait fin à sa guerre en Afghanistan, sans condition et à tout prix.

Notre nation a perdu près de 2 500 soldats et a dépensé 275 millions de dollars par jour, tous les jours, pendant 7 267 jours, pour la guerre en Afghanistan—soit plus de 2 000 milliards de dollars en 20 ans. Pourtant, nos soldats ont été évacués avec une hâte absurde pour laisser cette nation aux barbares. La puissante armée américaine, s'est tout simplement *rendue* aux talibans.

Ce fut un déshonneur abject et honteux pour l'Amérique—le pire désastre en matière de politique étrangère de l'histoire de la nation. Cette terrible défaite a été un spectacle vu par le monde entier—et ils regardaient attentivement ! Elle marquera notre histoire pour le reste du temps.

PT_FR

Les talibans, une organisation primitive d'environ 75 000 combattants, ont menacé l'Amérique—la nation la plus puissante de l'histoire—de conséquences si elle ne quittait pas complètement le pays à compter de la fin août 2021. De nombreuses autres nations ayant des habitants en Afghanistan ont supplié Joe Biden de rester et de faire partir tout le monde, quel que soit le temps nécessaire.

Joe Biden a refusé. *Il a obéi aux ordres des talibans !*

Joe Biden est le commandant en chef de la nation la plus sophistiquée militairement dans l'histoire du monde. Il pourrait utiliser cette puissance pour chasser les talibans et tous les autres groupes terroristes de Kaboul aussi longtemps qu'il le voudrait !

Mais il ne l'a pas fait. Au lieu de cela, il a *supplé* les talibans de laisser sortir notre peuple. Il leur a obéi—même si cela signifiait mettre en colère et aliéner les alliés de l'Amérique, abandonner les citoyens américains et humilier l'Amérique.

Avec son retrait précipité, l'Administration Biden a dilapidé de manière catastrophique 20 ans de sacrifices en Afghanistan en quelques jours seulement. Elle a permis au groupe extrémiste que nous étions venus détruire de reprendre le contrôle et de créer un autre État islamiste radical. Avant d'évacuer, elle a abandonné une base aérienne massive qui aurait rendu un retrait beaucoup plus facile et plus sûr. Elle a laissé dans sa prison 5 000 terroristes que les talibans ont pu libérer. Elle a laissé derrière elle des centaines d'Américains et abandonné des milliers d'alliés afghans. Elle a envoyé un message sans équivoque à ses alliés et à ses ennemis dans le monde entier : *l'Amérique ne tient pas ses promesses. Nous n'honorons pas nos engagements. On ne peut même pas nous faire confiance pour protéger notre propre peuple !*

La vie en Afghanistan a rapidement repris son cours cauchemardesque sous le régime taliban : persécutions et meurtres, rafles de filles âgées de 15 ans et même moins, données en « épouses » aux combattants talibans, exécutions publiques de femmes qui ne portent pas de burka, enfants et femmes maltraités, violés et assassinés.

Habituellement, lorsque l'Amérique se retire d'une zone de guerre, si elle doit laisser des armements derrière elle, elle les détruit pour qu'ils ne tombent pas entre les mains de l'ennemi. L'Administration Biden a fait le contraire. Elle a, de manière stupéfiante, donné 85 milliards de dollars en équipement militaire américain à ce groupe extrémiste—y compris cette énorme base aérienne, 2 000 véhicules blindés, 45 hélicoptères Black Hawk, 208 avions au total, 10 000 roquettes air-sol, plus de 2 500 bombes et des millions de dollars américains en espèces. Victor Davis Hanson a noté que l'équipement de vision nocturne, plus de 20 000 grenades et 1 400 lance-grenades, plus de 7 000 mitrailleuses et 600 000 armes légères, et des millions de munitions sont « l'équipement parfait pour les opérations terroristes djihadistes et les combats de rue asymétriques » (Independent Institute, 30 août 2021). Du jour au lendemain, l'Amérique a créé l'une des nations terroristes les mieux financées et les plus lourdement armées du monde.

Hanson a comparé ce butin d'armements avec l'aide militaire que l'Amérique a accordée à Israël au cours des 70 dernières années, qui s'est élevée à environ 100 milliards de dollars. « En d'autres termes, d'un seul coup, le Pentagone a déposé entre les mains des talibans environ 80 pour cent de toute l'aide militaire que nous avons jamais accordée à Israël depuis la fondation de l'État juif » (ibid.).

Quel acte misérable de la part de la « superpuissance » américaine ! C'est aussi honteux que tout ce que l'Amérique a fait auparavant. Ce désastre est *laprè* preuve de l'effondrement des États-Unis en tant que superpuissance ! Les autres nations du monde entier le voient clairement. Elles en profitent et se préparent à remplacer la domination américaine par la leur.

Beaucoup de gens ont dit que cette catastrophe prouvait l'incompétence de Joe Biden. Mais ce n'était pas le résultat d'une maladresse ou d'un mauvais jugement. Cela faisait partie d'un effort délibéré et planifié pour détruire l'Amérique. Et ce fut terriblement réussi.

Les faits sont irréfutables. Beaucoup de gens voient les dégâts que le président Biden est en train de faire. Les analystes les plus lucides reconnaissent l'horrible probabilité qu'il y ait une intention malveillante derrière tout cela. L'ancienne correspondante de guerre Lara Logan a déclaré à *Fox News* que cette Administration veut vous faire croire « que l'Afghanistan est compliqué », mais qu'en réalité, « les États-Unis *veulent* ce résultat ». Elle a déclaré que les dirigeants américains « pourraient faire tout ce qu'ils veulent pour changer cela. Et ils ne le font pas » (18 août 2021).

Elle a tout à fait raison. Ces actions ne peuvent vraiment pas être expliquées autrement. Ce n'était pas simplement le résultat d'une ineptie de la part de cette Administration ou d'une naïveté sur la façon dont le monde fonctionne vraiment. Ce sont les séquelles d'une attaque satanique calculée, agressive, visant à affaiblir et finalement à détruire les nations d'Israël, en commençant par la nation la plus puissante du monde.

Cela a été démontré par la façon dont tous les responsables civils et militaires de l'Administration de Joe Biden ont qualifié l'évacuation de formidable *succès* ! Ils n'ont cessé de répéter que tout s'était déroulé comme prévu et qu'il s'agissait d'une opération « héroïque et historique ». Les journalistes les ont pressés pour savoir s'ils avaient le sentiment d'avoir commis des erreurs, et la réponse—encore et toujours—était non ! Cela prouve à quel point ces dirigeants sont arrogants et imperméables à toute correction. Mais plus encore—cela montre qu'ils avaient organisé les choses pour que cette opération soit si désastreuse. Tout a marché selon leur plan—au grand détriment de l'Amérique.

C'est la pensée d'Antiochos. C'est la pensée : « Efface le nom d'Israël ! ». Elle est inspirée par le diable qui travaille à la chute de l'Amérique. Cela est devenu si clair que *n'importe qui* devrait être capable de le comprendre, lui, et les crises qu'il provoque.

Les années Obama

Lorsque l'Amérique a annoncé qu'elle quitterait l'Afghanistan le 31 août 2021, les talibans ont commencé à reprendre le pays à la vitesse de l'éclair. Selon certaines sources, l'offensive a été orchestrée par Khairullah Khairkhwa, un djihadiste qui vise depuis longtemps à éliminer la présence américaine en Afghanistan. Il a promis à la Maison-Blanche de Biden que si les États-Unis retiraient toutes leurs troupes, les talibans n'attaqueraient pas. Il est devenu le négociateur en chef des talibans auprès de l'Administration Biden.

Le fait que l'équipe de Biden ait parlé avec cet homme est profondément condamnable. Il s'avère que l'Amérique le connaissait bien. Il avait été capturé et était enfermé à Guantanamo Bay. « Le mollah Khairkhwa était auparavant le ministre de l'Intérieur des talibans en Afghanistan, où il supervisait l'application des châtiments islamistes brutaux, notamment les décapitations et les lapidations », rapporte le *New York Post*. « Après le 11 septembre, il a été arrêté au Pakistan et envoyé à Gitmo, en 2002. Le Pentagone l'a accusé de s'associer étroitement avec Oussama ben Laden et les sbires d'Al-Qaïda de ben Laden » (16 août 2021). Khairkhwa et quatre autres terroristes talibans de haut rang devaient être prisonniers à vie. Le Pentagone les a qualifiés de « plus durs des durs » parmi les prisonniers de Guantanamo.

Mais ces cinq hommes ont été libérés—par Barack Obama. Il les a laissés partir, en 2014, en échange du déserteur de l'armée américaine Bowe Bergdahl.

Ce geste s'est avéré mortel. Dès que Khairkhwa a été libéré, il est retourné à ses activités terroristes. Et lors du retrait de l'Afghanistan, il a contribué à porter un coup fatal à l'Amérique !

Pourtant, M. Obama—par l'intermédiaire de l'Administration Biden—*a traité cet homme comme un partenaire de négociation digne de confiance*. C'est de la trahison !

Cela a également établi un lien direct entre le désastre en Afghanistan et Barack Obama.

La plupart des gens ne regardent que la surface. Tous les reproches et la colère concernant le fiasco de l'Afghanistan ont été dirigés vers Joe Biden. Les gens n'ont pas vu la situation dans son ensemble. Je crois que Barack Obama *voulait* que Joe Biden prenne la responsabilité de ce qui s'est passé. Tout cela répondait parfaitement à ses désirs : l'Amérique s'est retirée et a prouvé qu'elle était une puissance épuisée ; les islamistes ont pris le contrôle de l'Afghanistan et ont pris l'ascendant au Moyen-Orient. Joe Biden a porté le chapeau pour tout cela. Et Obama a été libre de poursuivre son travail.

Ce n'est qu'un *exemple* parmi tant d'autres de la façon dont les graines du désastre afghan ont été semées lorsque Biden était *vice-président* et que le président était Barack Obama.

Pendant huit ans, Obama a poursuivi des politiques perfides, anti-américaines, anti-israéliennes, pro-iraniennes et pro-musulmanes. En Égypte, alors que cette nation était en paix avec Israël depuis 30 ans, Obama a contribué à chasser Hosni Mubarak du pouvoir en faveur des Frères musulmans, et il n'a pas voulu s'exprimer contre Mohamed Morsi, se déclarant essentiellement pharaon d'Égypte et ennemi acharné de la nation juive. Obama a permis qu'un avant-poste américain à Benghazi, en Libye, soit envahi par les djihadistes, et qu'un ambassadeur américain et trois autres Américains soient tués en attendant des secours qui ne sont jamais arrivés ; pourtant, Obama n'a pas considéré cela comme une cause d'inquiétude. Il n'a pas réussi à faire respecter ses propres exigences à l'égard de la Syrie, avec son mélange d'armes de destruction massive, s'apant ainsi la force de l'Amérique et laissant un dictateur meurtrier en place.

Plus important encore, il a donné du pouvoir aux éléments extrêmes au sein de la nation terroriste numéro un au monde, l'Iran. En 2011, il a tourné le dos au peuple iranien qui s'est soulevé pour protester contre ses dirigeants tyranniques. Et alors que ce régime dépérissait sous les sanctions économiques, Obama lui a lancé une bouée de sauvetage : il est l'auteur de l'accord nucléaire désastreux qui a donné aux mollahs des millions de dollars en liquide et une voie libre pour construire des armes nucléaires.

Quelques jours avant la signature de cet accord, le président iranien a défilé avec une foule immense d'Iraniens qui tenaient des pancartes « Mort à Israël » et « Mort à l'Amérique ». Cela seul aurait dû mettre en évidence le fait que le monde occidental—en particulier l'Amérique—a été humilié par cet accord.

Le soutien d'Obama au régime iranien ne peut s'expliquer logiquement. Une politique aussi catastrophique ne peut être comprise que dans le contexte de *l'atromperie satanique* qui recouvre ce monde entier (Apocalypse 12 : 9).

Donald Trump a retiré l'Amérique de cet accord désastreux. Pendant quatre ans, il s'est efforcé de freiner l'Iran et de soutenir la défense d'Israël. Mais lorsque Joe Biden a pris ses fonctions, il a rapidement repris la négociation d'un nouvel accord avec l'Iran sur la technologie nucléaire. Il a fait preuve de la même volonté pour accorder des concessions humiliantes, pour donner à l'État terroriste un accès sans entrave à plus de 100 milliards de dollars d'actifs, et de laisser à l'Iran une voie libre pour poursuivre légalement la fabrication d'armes nucléaires.

C'est de la folie ! Le chef suprême de l'Iran croit que provoquer un cataclysme nucléaire accélérera la venue de sa version du Messie. Aucune autre puissance nucléaire ne pense comme cela. Cela rend la guerre nucléaire inévitable !

Rien ne pourrait plaire davantage au diable ! « Le vieux serpent, appelé le diable et Satan, qui séduit le monde entier » a laissé ses empreintes sur tous ces développements. Il déteste passionnément l'humanité et aime causer la mort de millions, et même de milliards de personnes !

Si vous doutez qu'il s'agisse de la survie de l'humanité, il suffit de parler à la nation juive que l'Iran répète sans cesse vouloir rayer de la carte. Israël croit que sa *survie* dépend de l'obtention ou non par l'Iran d'une bombe nucléaire !

Anti-Israélisme

L'Administration Obama a démontré de nombreux égards qu'elle n'aime pas les Juifs. Les dirigeants israéliens ont reconnu cela. *Ils ont dû* se demander pourquoi cette Administration nourrissait une telle antipathie à leur égard. Ils ne comprennent pas—et même les personnes qui ont ce sentiment amer à leur égard ne comprennent souvent pas pourquoi leur propre haine est si profonde.

En janvier 2013, le président Obama a nommé Chuck Hagel au poste de secrétaire à la défense. Cet homme s'était constamment prononcé contre Israël *epour* les Palestiniens, les terroristes et l'Iran. Il a voté *contre* les sanctions à l'égard de l'Iran pour qu'il cesse de chercher à se doter d'armes nucléaires. Il a refusé de signer une lettre demandant à l'Union européenne de désigner le Hezbollah comme une organisation terroriste. Il a accusé Israël de « massacre répugnant » et de « destruction systématique d'un ami américain : le pays et le peuple du Liban ». Il a soutenu « l'Initiative de paix saoudienne », qui demande à Israël de renoncer au plateau du Golan, à la Cisjordanie et à certaines parties de Jérusalem, y compris le quartier juif.

Pourquoi le président Obama voudrait-il nommer cet homme secrétaire à la défense ? Voici la réponse profonde de la journaliste Melanie Phillips : « Quel est donc le facteur qu'Obama apporte à la table de la politique étrangère lamentable de l'Occident, comme l'illustrent ces choix vraiment épouvantables ? *La malice*. Contre l'Occident, et aussi contre l'ancienne civilisation qui se trouve au cœur de ses codes moraux » (22 décembre 2012).

Quelle est l'ancienne civilisation qui se trouve au cœur des codes moraux de l'Amérique ? Elle parle de l'histoire judéo-chrétienne—et de la moralité de la *Bible*. On commence à comprendre la raison fondamentale pour laquelle ces décisions horribles sont prises. Melanie Phillips a tout à fait raison de dire que Obama considère cette civilisation—ainsi que sa loi morale—avec malveillance.

Caroline Glick a écrit : « Obama veut faire du mal à Israël. Il n'aime pas Israël. Il nomme des conseillers et des membres du cabinet anti-Israéliens non *pas en dépit* de leurs positions anti-Israéliennes, mais *à cause* d'elles... Obama veut transformer fondamentalement la relation des États-Unis avec Israël...[L]e plus urgent pour les Israéliens est de cesser de se bercer d'illusions en pensant que, sous Obama, on peut faire confiance aux États-Unis » (FrontPage Magazine, 17 décembre 2012).

Jésus-Christ a parlé des « temps des gentils » (Luc 21 : 24)—le point culminant de la chute des nations israélites et la montée des puissances païennes dans la grande Tribulation. D'une certaine manière, Barack Obama a introduit les temps des gentils en Amérique et a encouragé les gentils à causer de terribles problèmes au monde entier !

Jamais l'Amérique n'a dirigé une politique étrangère aussi haineuse envers notre meilleur allié au Moyen-Orient. Comment pouvez-vous expliquer cela ? Un regard historique plus profond sur Antiochos le dit.

La guerre d'Antiochos contre Israël

En 168 avant J.-C., Antiochos a pillé et profané le temple des Juifs à Jérusalem. Josèphe rapporte que Antiochos « monta à Jérusalem, et, prétendant faire la paix, il s'empara de la ville par trahison ; il n'épargna pas tellement ceux qui l'y firent entrer, à cause des richesses qui se trouvaient dans le temple ; mais, poussé par sa convoitise (car il vit qu'il y avait là une grande quantité d'or, et beaucoup d'ornements qui lui avaient été consacrés et qui avaient une très grande valeur) et afin de piller ses richesses, il se permit de rompre la ligue qu'il avait faite. Il laissa le temple nu, enleva les chandeliers d'or, l'autel d'or [des parfums], la table [des pains de proposition] et l'autel [des holocaustes], et ne se priva même pas des voiles de lin fin et d'écarlate. Il le vida aussi de ses trésors secrets et n'y laissa rien du tout ; et par là il jeta les Juifs dans de grandes lamentations, car il leur défendit d'offrir les sacrifices quotidiens qu'ils avaient l'habitude d'offrir à Dieu, selon la loi ».

Antiochos voulait effacer cette religion ! *Imaginez* comment cela allait éviscérer les Juifs sur le plan émotionnel et spirituel ! Après avoir vidé le temple, Antiochos le dédia à nouveau, en tant que lieu saint, à Zeus, construisit un nouvel autel sur celui qu'il avait détruit, et ordonna que des porcs soient sacrifiés à la place du sacrifice quotidien. C'était un affront flagrant à Dieu et aux Juifs. Antiochos était donc pire que tous les autres rois ou empereurs qui avaient attaqué Jérusalem. Il a profané le temple, insultant Dieu et Son peuple dont la vie devait être liée à l'adoration de Dieu selon Sa loi. Mais ce n'était que le début !

Antiochos ordonna à ses soldats de tuer ceux qu'ils rencontraient et tous ceux qui se réfugiaient dans leurs maisons. Les nourrissons, les personnes âgées, les femmes et les enfants—tous ceux qui les soldats pouvaient trouver—furent massacrés. Le livre apocryphe de 2 Maccabées rapporte qu'en trois jours, 40 000 personnes ont été tuées et 40 000 autres ont été réduites en esclavage !

Après avoir quitté Jérusalem, Antiochos a commencé à réfléchir à une « solution finale » pour s'occuper des Juifs. Cette expression a été utilisée par les nazis pour décrire l'holocauste des Juifs pendant la Seconde Guerre mondiale. Leur solution finale consistait à tuer tous les Juifs qu'ils pouvaient, et à la fin de cette guerre, 6 millions de Juifs avaient été assassinés. Au total, quelque 60 millions de personnes sont mortes dans cette guerre à cause d'un Antiochos possédé par Satan !

Dans l'Antiquité, la solution finale d'Antiochos était tout aussi diabolique, si ce n'est pire. Il savait qu'il ne pouvait pas exterminer complètement le peuple juif, même s'il en a certainement tué beaucoup. Au lieu de cela, sa solution finale a été d'exterminer la *loi* d'Israël. Il a essayé de l'effacer de la surface de la Terre !

« Tout au long des changements turbulents de son histoire passée », écrit Werner Keller dans *La Bible comme histoire*, « Israël n'avait été épargné par aucune des horreurs et des ignominies qui pouvaient frapper une nation. Mais jamais auparavant, ni sous les Assyriens ni sous les Babyloniens, il n'avait reçu un coup tel que l'édit émis par Antiochos Épiphane par lequel il espérait *écraser et détruire la foi d'Israël* ».

Antiochos a ordonné de paganiser, de manière obligatoire, tous les Juifs. *La Anchor Bible* dit qu'il a essayé d'imposer aux Juifs sa politique d'hellénisation, allant même jusqu'à *les exterminer* complètement, eux et leur religion. Aucun roi de l'Antiquité n'avait jamais tenté de faire une telle chose.

La haine d'Antiochos dépassait tout ce qui est normal. Antiochos était un outil entre les mains de Satan, tout comme l'Antiochos moderne l'est, dans ce temps de la fin. Le diable déteste les Juifs, parce que Dieu en a fait Son peuple du sceptre (Genèse 49 : 10). Satan déteste Israël et le plan de Dieu. Antiochos détestait les Juifs parce que Satan était très proche de lui, et lui de Satan.

Aujourd'hui, cette haine est intensifiée. Il y a vraiment un être qui dirige ce monde, et s'il peut obtenir suffisamment de pouvoir sur les gens, ils développent une haine farouche *pour tout ce qui est lié* au véritable Dieu !

Daniel 11 : 22 dit : « Les forces adverses seront balayées devant lui et brisées, et le souverain sacrificateur de Dieu aussi » (traduction selon la Moffatt). Antiochos est allé jusqu'à assassiner le souverain sacrificateur juif, Onias III, en 172 avant J.-C.

Les dirigeants avant Antiochos avaient généralement bien traité les Juifs. Mais son implacabilité à leur égard surpassait de loin celle de ses pères (verset 24). Et ce n'est qu'un *préfiguration* de l'affliction qui s'abattra sur trois nations d'Israël, dans ce temps de la fin !

Le verset 30 dit qu'Antiochos était trompeur avec certaines personnes à l'intérieur du temple. Nous avons vu cela se produire dans l'Église de Dieu. Cet homme a trouvé certaines personnes « à l'intérieur du temple » qui trahiraient Dieu, et il s'est allié avec eux et il était « furieux contre l'alliance sainte ».

L'« abomination du dévastateur » du verset 31 est une *armée* qui écrase Jérusalem. Elle profane le lieu saint et supprime le sacrifice quotidien (voir aussi Daniel 8 : 11, 24). Cela s'est produit en 167 avant J.-C. La tradition veut que Antiochos ait construit une statue de Jupiter Olympe dans le lieu très saint—le lieu le plus saint du temple.

Selon George Rawlinson, les Juifs « ont été poussés au désespoir par le projet fou de ce monarque égoïste », parlant de Antiochos. Dans un sens, c'est ce qui se passe dans une certaine mesure avec l'État juif d'Israël aujourd'hui.

Effacer Israël

Une fois encore, 2 Rois 14 : 26-27 révèle le *véritable objectif* de ce que Barack Obama a fait et continue de faire à travers l'Administration Biden : «effacer le nom d'Israël de dessous les cieux». Cela permet d'atteindre la vérité d'une manière que personne d'autre ne peut reconnaître. Tout se passe de manière à détruire au maximum les nations modernes d'Israël. Et la seule chose qui puisse empêcher cela est *l'intervention de Dieu*.

Le véritable cerveau, c'est Satan le diable. C'est lui qui a « fait trembler la terre » ! (Ésaïe 14 : 16). Un être humain ne pourrait pas planifier ces événements pour créer une dévastation d'une telle ampleur. Le diable, cependant, est extraordinairement astucieux et habile dans le sabotage et la destruction.

Éphésiens 2 : 2 appelle Satan « le prince de la puissance de l'air, l'esprit qui agit maintenant dans les enfants de la désobéissance ». Oui, cet esprit mauvais travaille dans les gens ! Il est capable d'influencer la pensée et les émotions des gens. Plus les êtres humains se laissent influencer par lui, plus ils ont le pouvoir de faire des choses terribles !

Reconnaissez-vous le désastre de l'Afghanistan comme l'événement bouleversant qu'il a été ? Voyez-vous combien tant d'actions que mène cette Administration sont désastreuses—combien elles sont prodigieusement destructives pour l'Amérique et le monde ?

Cela devrait nous secouer au plus profond de nous-mêmes et nous amener à reconnaître que Dieu maudit l'Amérique !

En fin de compte, cela n'est pas dû à un mauvais président. Ce n'est même pas causé par la méchanceté de la gauche radicale. C'est dû à Dieu qui nous maudit pour les péchés de toute la nation. Nous devons tous nous tourner vers Dieu avec repentir ! En tant que peuple, nous désobéissons à Dieu et nous faisons face à des conséquences terrifiantes. Et parce que nous refusons de le reconnaître, ces événements malheureux vont empirer avant que tout ne soit terminé.

Dieu a donné à l'Amérique des bénédictions incomparables, et Il veut continuer à nous bénir. Mais Il ne peut le faire tant que nous vivons en rébellion contre Lui. Il nous corrige—comme un père qui aime ses enfants (voir Hébreux 12 : 5-7).

Et 2 Rois 14 : 27 indique que, même si nous ne parvenons pas à nous repentir collectivement, dans Sa miséricorde, Dieu fera en sorte que le nom d'Israël ne soit pas effacé ! Il va sauver l'Amérique, tout comme Il a sauvé nos ancêtres, « par la main de Jéroboam »—temporairement.

La Bible fournit les clés pour comprendre ces événements autrement incompréhensibles. Comme le dit Amos 3 : 7, « ...le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes ». Dieu explique toutes ces vérités afin que nous puissions reconnaître ce qui se passe, tenir compte de Ses avertissements et nous détourner de nos péchés ! Il donne également les grandes lignes de l'évolution de ces événements afin que nous puissions voir la main de Dieu dans ce qui se passe au fur et à mesure que les événements se déroulent conformément à Ses prophéties.

Chaque Américain doit reconnaître cela, et agir en conséquence ! Indépendamment de ce qui se passe au niveau national, Dieu vous donne le pouvoir et le choix d'agir ainsi, individuellement.

Lire le chapitre suivant : [Donald Trump fera la guerre pour revenir](#)